



COMITE DEPARTEMENTAL DE GOLF DE MAINE ET LOIRE

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'administration du lundi 16 octobre 2023

Présent(e)s : Marcelle DENY, Laurent FRANÇOIS, Thanouxay KHAMDARANIKORN, Rodolphe LAMI, Isabelle MARTY, Christian SIMONET.

Absent(e)s excusé(e)s : Cécile AINAULT, Patrice BOURGAULT, Hubert DENY, Brigitte FOURRIER, Blaise LOCHARD, Jacques MARTY.

Ordre du jour :

- Golf féminin
- Critérium
- Avenir du CD
- Golf entreprise
- Jeunes
- Championnat départemental
- Interclubs d'hiver départementaux

Isabelle MARTY, Présidente, ouvre la séance à 20 heures.

✓ **GOLF FÉMININ**

○ **Compétition féminine amicale CD 49**

La 1^{ère} compétition 2023 s'est déroulée à Cholet le 8 juin, la 2^{ème} à Anjou Golf le 12 octobre.

Isabelle a remercié l'implication de l'accueil d'Anjou Golf dans la réussite de la compétition. Très beau succès, les 78 joueuses ont apprécié l'organisation.

Elle évoque la difficulté d'obtenir des greenfees pour la remise des prix et de négocier un forfait global toujours en augmentation (greenfee + restaurant).

Les deux compétitions amicales 2024 se dérouleront probablement à Angers et Avrillé.

○ **ProFAM**

La 3^{ème} édition du ProFAM s'est déroulée le mardi 3 octobre sur le parcours du golf de Baugé.



Isabelle rappelle que cette compétition représente une lourde charge de travail (recherche de sponsors, de dotations, organisation de la journée, envoi de documents etc.).

Elle évoque le manque de réactivité des Pros, réponses tardives, incomplètes....

2500 € d'aide financière (sponsors) et 1500 € de l'ANS pour le golf féminin ont permis de financer le ProFAM.

23 équipes de 4 ont participé, beau temps et restauration (planche de charcuterie) en attente de la remise des prix très appréciée.

Isabelle remercie Blaise pour sa présence toute la journée, création de la compétition (shamble), enregistrement des résultats...

Elle remercie également l'implication des équipes du Golf de Baugé (accueil, direction, terrain, restaurant-bar, bénévoles de l'AS...).

✓ CRITERIUM DÉPARTEMENTAL

Christian : Le critérium va bien, très bonne ambiance, mêmes équipes depuis plusieurs années, dans chaque club un noyau s'est créé.

La finale aura lieu à Cholet le 28 octobre, les 4 premiers sont seulement à 10 points d'écart. Il s'inquiète de l'organisation à Cholet du fait du départ à la retraite du Directeur en décembre prochain.

Isabelle précise que le tarif du repas augmente de plus en plus.

Christian transmet une demande de Jérôme PECOURT, Capitaine de l'équipe de Segré : comme il n'est pas possible de jouer sur son parcours de 6 trous, il propose une manche « amicale » à l'ouverture du Critérium sur les 6 trous avec remise des prix et buffet et sollicite un accord de principe.

Isabelle rappelle que cela se faisait pour la CAEF : 1 manche sur 9 trous, aujourd'hui impossible les joueuses sont trop nombreuses.

Rodolphe demande sous quel format cette manche se déroulerait : 24 joueurs le matin et 24 l'après-midi ?

Christian : chaque club inscrit 4 joueurs. Il propose 8 personnes sur 6 trous mais 4 qui jouent en alternance donc 1 trou sur 2. Formule conviviale, au final 18 trous.

Laurent recommande de faire attention au nombre de personnes ensemble vu la configuration du terrain.

Isabelle : important c'est l'accord de principe dans ce cadre pour faire plaisir aux joueurs de Segré.

Christian précise que seulement 5 € de droit de jeu serait demandé (buffet offert).

Accord de principe donné par les membres présents.



Thanouxay évoque la participation au critérium d'un jeune d'Avrillé qui aurait bénéficié du bonus de 5 points malgré son âge.

Christian explique qu'il s'agit du remplacement d'un joueur jeune par un plus âgé, cela a été rectifié.

Christian a fait part à Isabelle de son souhait de laisser le Critérium. Trop de déplacements étant domicilié à présent à Parthenay. C'est devenu très compliqué car très impliqué dans beaucoup de manifestations notamment au golf d'Angers. Il envisage de passer le capitanat à Pierre DEREMAUX du golf d'Angers.

Isabelle rappelle à Christian ses 2 entités : élu au CD et responsable criterium au golf d'Angers et qu'il est membre élu du CD 49 jusqu'en novembre 2024, date de l'AG électorale (toujours année des jeux olympiques).

Elle demande à Christian de mettre au moins sur les rails une personne pour le Critérium, qui se projette, et éventuellement de la coopter.

✓ AVENIR DU CD

Isabelle annonce son intention de ne pas renouveler son mandat, elle évoque différentes raisons :

- Le CD et la Ligue représentent beaucoup de travail, d'investissement (CAEF, ProFAM, jeunes etc.)
- La FFGolf a décidé : 3 mandats maximum au poste de Président(e)
- 1^{ère} question : est-ce qu'un des membres a envie de reconduire une liste l'année prochaine. Il est important que les commissions tournent bien.
- Mouvements à prévoir, à anticiper, il est important de continuer : golf féminin, golf entreprise, jeunes, le CD 49 a une reconnaissance au niveau de la Ligue.
- Les CD/CT doivent s'inscrire dans le projet fédéral.

Isabelle précise qu'elle quittera le CD « la mort dans l'âme », mais personne n'est irremplaçable.

L'entité CD est virtuelle. On a un élu émanant de chaque Golf du 49, et un représentant Jeunes de chaque EDG.

Question : comment approcher des Présidents d'AS pour favoriser l'entrée de nouveaux membres au Conseil d'administration ou dans le bureau.

Elle invite les membres du CD à se retrousser les manches pour rechercher à minima les 3 postes obligatoires : Président(e), Trésorier, Secrétaire.

Elle rappelle que le CD doit être composé de personnes de golfs différents et invite à en parler. D'ores et déjà, Laurent et Rodolphe annoncent qu'ils sont prêts à poursuivre l'aventure du Golf entreprise au sein du CD, lors de la prochaine mandature.



✓ GOLF ENTREPRISE

Laurent et Rodolphe

La saison s'est terminée samedi dernier au golf d'Anjou. La bonne fréquentation en début de saison a été un peu décevante en fin.

Laurent pense qu'il y a eu trop de problèmes avec la Ligue, donc réforme attendue pour une division 5. Une réunion de présentation en visio aura lieu le vendredi 10 novembre 2023.

2024 sera une année test avec quelques évolutions.

Changements : le championnat départemental récupère 28 joueurs, donc augmentation des recettes.

Laurent propose l'inscription par équipe à 40 €, prix des greenfees à négocier.

Changement 2023 : Départ en retraite de Thierry LEROY.

Il espère une meilleure entente avec le CD 44.

Laurent précise que le Golf entreprise n'aura pas de manche à St Sylvain, plus de joueurs donc impossible sur 9 trous. Il reste donc 9 golfs 18 trous, 8 sans Avrillé, UGolf étant trop cher.

En résumé évolution 2024 favorable et améliorations des relations avec la Ligue et le CD 44. Reste la négociation des greenfees.

L'interdépartementale au Golf d'Angers le 16 septembre s'est très bien déroulée.

✓ JEUNES

Isabelle : la mise en place de l'entraînement U14/U16 se passe bien. Les stages sont à la charge des parents.

La 1^{ère} Volvo a eu lieu à Avrillé le 15 octobre, 86 enfants pour cette 1^{ère} manche de l'année, qui s'est très bien passée, envoi des 1^{er} résultats, en attente.

Isabelle rapporte le déficit de communication dans l'organisation des départs à Avrillé.

Pour que le calendrier soit élaboré par la commission Jeunes, et mis à suivre sur le site du CD par Rodolphe, nous devons attendre le calendrier de la Ligue, qui elle-même attend le calendrier fédéral.

Isabelle rappelle que les parents ont été autorisés sur le compact pour les petits, mais Clash entre parents, trop proches de leurs enfants... Elle recommande aux responsables de sensibiliser les parents.

Thanouxay soulève également le problème de parents accompagnants, non joueurs, qui comptabilisent les scores de manière approximative.



Isabelle nous informe qu'elle accompagne 10 enfants dont 3 du département 49, au Cap d'Agde, pour les Interligues U12

Pas de nouvelles du golf scolaire à ce jour, normalement « appel » à la rentrée.

✓ CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL

Isabelle : Le championnat départemental se déroulera les 6 et 7 avril 2024 au golf de Cholet. Le carottage prévu devra se faire au moins 3 semaines avant.

✓ INTERCLUBS D'HIVER

Isabelle : Dates envoyées aux Clubs, 1^{ère} rencontre le 12 novembre 2023, 8 équipes dames, 12 équipes hommes réunies en 2 poules.

✓ QUESTIONS DIVERSES

Isabelle relate une approche de la Société La Pala qui s'installe aux Ponts de Cé. Celle-ci projette d'installer en plus des 8 pistes de padel, 3 postes de golf indoor (parties entre ami(e)s). Leur demande au CD consiste à attirer des Pros pour donner des cours. Pas de suite à donner.

Isabelle propose les vendredis 2 ou 9 février 2024 pour l'Assemblée Générale ordinaire, remercie les Membres du CD et clôture la séance à 22h40.

La Secrétaire
Marcelle DENY

La Présidente
Isabelle MARTY